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— ASSISI —

STAGIONE turistica agli sgoc-
cioli, tempo di consuntivi, rifles-
sioni e programmazione. Con-
fcommercio di Assisi, Consorzio
AssisiSì, Fondazione Internazio-
nale Assisi Onlus, Federalberghi
e Consorzio Albergatori di Assisi
si sono mobilitati per dar vita a
un’occasione di confronto pro-
prio nella fase dell’anno in cui, in
attesa degli ultimi ‘fuochi’ di Na-
tale e fine anno, si tracciano i bi-
lanci dell’anno in corso e si guar-
da a quello con verrà con la voglia
di individuare strategie e pro-
grammi per sostenere la maggiore
risorsa economica del territorio.
«Ripensare la propria proposta tu-
ristica, arricchendola di nuovi

contenuti e elementi di
attrattività — sottolineano le asso-
ciazioni — E’ questo l’imperativo
che si pone alla città di Assisi non
solo in conseguenza della crisi
economica globale, ma anche del-
la debolezza di un modello turisti-
co monotematico, quello religio-
so, che pur essendo un grande pa-
trimonio su cui sempre puntare,
ha mostrato in questi ultimi anni
di avere un po’ il ‘fiato corto’». «Il
futuro del turismo ad Assisi: pro-
spettive economiche e nuove stra-
tegie» è così il tema di un conve-
gno in programma sabato nella sa-
la Conferenze del Cenacolo Fran-
cescano - Assisi Resort, promosso
da sigle importanti del panorama
imprenditoriale locale, rappresen-
tative degli operatori e impegnati

in prima persona, per trovare ri-
sposte e soluzioni per il comparto
turistico. L’incontro, moderato
da Nicolangelo D’Acunto (Uni-
versità Cattolica del Sacro Cuore)

sarà aperto dai saluti di Sebastia-
no Vincenzo Di Santi, presidente
della Confcommercio Assisi,
Claudio Ricci, sindaco di Assisi,
Giorgio Bartolini, vicesindaco di
Assisi, Leonardo Paoletti, assesso-
re municipale al Turismo. Segui-

ranno le relazioni tecniche di Jo-
sep Ejarque (Fourtourism) sul te-
ma «Quale futuro per il turismo
di Assisi: possibilità di sviluppo
di nuovi segmenti (oltre il turi-
smo religioso)» e di Paolo Desina-
no (Cst Assisi) su «L’approccio
Crm per l’innovazione dei servizi
di informazione ed accoglienza al
turista». Le conclusioni saranno
di Giuseppe De Rita, segretario
generale del Censis. Temi che, so-
prattutto negli ultimi anni, tanto
hanno fatto discutere nel tentati-
vo di individuare la strada del ri-
lancio e fronteggiare la crisi che,
sulla scia della situazione naziona-
le e internazionale, ma anche di al-
cune peculiarità e criticità del
‘modello Assisi, necessita di un’in-
versione di rotta decisa.

Maurizio Baglioni

Assisi La polizia deve combattere pure con i bagni pubblici

LA CITTA’ ricorda, a 40 anni dalla morte,
Arnaldo Fortini. Fu avvocato, storico del
francescanesimo, scrittore e musicista,
docente universitario, sindaco e podestà della
città dal 1923 al 1944; l’iniziativa è del
Comune e del Circolo del Subasio, presieduto
da Gino Costanzi. Sabato, alle 17, nella Sala
della Conciliazione il professor Giorgio
Bonamente presenterà il volume «Arnaldo
Fortini e Assisi: memoria che vive»; seguirà
l’omaggio dei Cantori. Domenica, alle 8.30 al
cimitero, il vescovo Sorrentino benedirà la
tomba di Fortini e alle 10.30, a Santa Chiara,
padre Giovanni Boccali celebrerà la messa in
suffragio. Alle 11, dopo l’esecuzione de ‘Il
Coprifoco’, l’avvocato Antonio Bellini terrà
una conferenza sul processo di Verona.

— BASTIA UMBRA —

RICOSTITUITI gli organi
dirigenti con la surroga dei
consiglieri dimissionari eletti il
30 settembre dall’assemblea
dell’associazione «Casa
Chiara», si è finalmente chiusa
una fase di incertezza che è
durata per tutto settembre.
L’assemblea della scorsa
settimana ha anche votato a
favore, a larghissima
maggioranza, della cessione in
affitto di una parte dei locali al
Comune per le esigenze
dell’Università libera.
Il pronunciamento
dell’assemblea è stato chiesto
nel corso della riunione dal
parroco don Giuseppe, mentre
l’ordine del giorno prevedeva
solo le comunicazioni e la
surroga dei consiglieri
dimissionari. Ecco i nomi dei
cinque eletti che
affiancheranno la presidente
Lucilla Mancini, presidente di
«Casa Chiara»: Eugenio
Marcomigni 36 voti, Fernando
Pettinelli 32, Antonio Villanova
22, Giampaolo Farinelli 20,
Pietro Tacconi 16. Ad alcuni
soci di Casa Chiara, però, la
votazione a sorpresa
dell’assemblea è parsa una
forzatura che rischia di riaprire
motivi di contrapposizione. Se
però tutti intendono andare
avanti senza pregiudizi è
sufficienti parlarsi direttamente
e agire alla luce del buon senso.
Questo almeno auspica la
nuova dirigenza.

M.S.

— BASTIA UMBRA —

E’ UNA STRADA tutta in salita quella
della raccolta differenziata dei rifiuti
che, con il sistema ‘Poker,’ ha registrato
radicali cambiamenti. Prima di tutti la
responsabilità dei quattro cassonetti
consegnati alle famiglie che sono sotto
la diretta responsabilità degli utenti. Un
cambiamento che deve essere ancora
assimilato da molti cittadini in

particolare nei condomini dove, per
necessità organizzative e gestionali, il
ruolo di interlocuzione viene delegato al
responsabile di condominio.
Dall’esperienza maturata nelle scorse
settimane, però, emerge che non sono
stati nominati i responsabili di
condominio, pur previsti dalla legge,
con la conseguenza che le informazioni
transitano con grande fatica. Per

superare l’ostacolo l’assessore
all’ambiente Francesco Fratellini ha
scritto agli utenti, indicando i numeri
telefonici del Comune cui rivolgersi per
qualsiasi informazione: 075-8018227,
oppure inviando una e-mail
all’indirizzo
maurizio.picchio@comune.bastia.pg.it
o anche al cellulare dell’assessore
(335-5602602). «Da alcune verifiche —

sostiene l’assessore — risulta, infatti,
che in molti condomini non si è
provveduto alla nomina del
responsabile del condominio con il
quale l’Amministrazione comunale può
dialogare per cercare di ottimizzare il
passaggio dal vecchio al nuovo sistema
di raccolta differenziata». L’invito
dell’assessore mira, al più presto, a
rendere operativa la collaborazione tra
amministrazione e cittadini.

— ASSISI —

«NON È UNO SCHERZO né un fo-
tomontaggio. Seguendo la strada per
la toilette si arriva al commissariato di
Assisi. Anche l’ordine è giusto, i bagni
pubblici sono sopra gli uffici di poli-
zia. Indicazioni sul commissariato?
Una volta raggiunta piazza Santa Chia-

ra seguire... i cattivi odori». Risale a
più di un mese fa l’ultima denuncia
del sindacato Siulp riguardo i proble-
mi logistici del commissariato ma an-
cora oggi, ed «è sconfortante ammet-
terlo», «non è stata fatta nessuna propo-
sta concreta» in merito alla risoluzio-
ne del problema. «Neppure l’ammini-

strazione ha fatto niente per alleviare i
disagi del personale» — spiega il segre-
tario provinciale Massimo Pici — e il
Siulp chiede al questore, finché non sa-
rà risolta la situazione logistica, di so-
spendere le deleghe amministrative
(passaporti, permessi di soggiorno, li-
cenze da caccia).

ASSISI RIFLESSIONI E PROGETTI SULLA PRIMA ‘INDUSTRIA’ CITTADINA

«Il turismo religioso funziona ancora
Ma da solo non può bastare»

BASTIA UMBRA L’ASSESSORE FRATELLINI RILANCIA LA CAMPAGNA DI INFORMAZIONE SUL NUOVO SISTEMA

Raccolta differenziata dei rifiuti: condomini in ritardo
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Omaggio a Sergio Fortini

Quarant’anni dopo

FEDE & ARTE Il sagrato della Basilica superiore gremito di pellegrini

BASTIAUMBRA

«Casa Chiara»
ha nuovi dirigenti
E affitterà locali
all’Università libera

SUMMIT
Esperti e associazioni
si confrontano
al Cenacolo Francescano


